



EDUCATION

Lycée Joliot-Curie : les nouveautés de la rentrée 2019

La préparation de l'année scolaire 2019-2020 ne manque pas d'ambition au lycée général et technologique d'Aubagne. La mise en œuvre de la réforme du bac et du lycée s'accompagne de la création de sections, d'options et de pôles d'excellence.

Publié le 08 avril 2019

Déjà pourvu d'une série Sciences et Technologies du Management et de la Gestion (STMG), l'établissement ouvre ses portes aux Sciences et Technologies de la Santé et du Social. Une formation qui « *manquait à notre lycée, situé à quelques centaines de mètres d'un centre hospitalier et d'un Institut de Formation en Soins Infirmiers* », estime le proviseur, Bertrand Cuvelier. En parallèle, les élèves de seconde pourront opter pour une nouvelle option « Santé et social » qui préfigure le parcours scolaire vers le bac ST2S. « *Le choix de cette option peut aussi se faire simplement par intérêt ou curiosité*, nuance le chef d'établissement. *Elle est sans conséquence sur l'orientation en première.* » Tout comme l'option « Histoire des arts » qui sera également accessible à partir de la rentrée prochaine.



Création d'une section sportive escalade.

La filière scientifique n'est pas en reste puisque deux sections européennes, « Anglais Sciences de la Vie et de la Terre » et « Espagnol Sciences de la Vie et de la Terre », seront mises en place. La création d'une section sportive « Escalade » viendra, quant à elle, conforter l'importance de l'éducation physique et sportive au lycée Joliot-Curie. Le contexte s'avère plus que favorable. La pratique de l'escalade est, en effet, bien implantée dans l'établissement. Début mars, deux équipes de l'association sportive ont remporté le championnat académique, se qualifiant pour le championnat de France 2019 qui se déroulera du 3 au 5 avril à Pont-Audemer. De même, les grimpeurs de Joliot-Curie disposent d'un accès aisé à des sites d'entraînement de qualité, que ce soit à la nouvelle salle Vertical Park ou au mur d'escalade du gymnase du Bras d'Or.

Les cordées de la réussite

Dès la seconde, les élèves qui ont la volonté de poursuivre après le bac des études de haut niveau dans les domaines littéraire et scientifique, comme dans celui de la banque et de la finance, pourront intégrer l'un des trois pôles d'excellence que le lycée va constituer à la rentrée. Une heure et demie par semaine, ces groupes de 25 élèves prépareront leur entrée dans l'enseignement supérieur par l'approfondissement des matières principales et la découverte du monde universitaire ou professionnel auquel ils se destinent. Pour le proviseur, ces pôles d'excellence sont « *un plus, des cordées de la réussite qu'un lycée de cette envergure, doté d'une équipe pédagogique investie, se devait de proposer aux élèves dont l'ascension s'amorce ici même* ».